



# 東日暮里幼稚園だより

荒川区立東日暮里幼稚園  
／ 荒川区立第三日暮里小学校併設園

発行日 令和6年2月29日

発行者 園長 村山 貞則

## 3月号

### 1年を振り返って

園長 村山 貞則

まだまだ寒い日はありますが、園庭にはかわいい梅の花が咲き、園内にはやわらかな陽射しが差し込むなど、少しずつ春のおとすれを感じられるようになってきました。

早いもので今年度も最後の月となりました。卒園・進級まであと1か月、嬉しさと寂しさが入り混じったカウントダウンが始まりました。

年長組は、3月15日(金)に修了式を迎え、卒園になります。園で過ごした日々の中で、友だちといっぱい遊びながら、この時期にしかできない経験をたくさんできたのではないかと思います。この1年も、年中組にやさしく言葉をかけながら接している様子や自分でチャレンジしようと目標をもって取り組む姿、皆で話し合ったり協力したりしながら一つのものを作り上げるチームワークなど、数々の素敵な場面が心に焼き付いています。4月から1年生として立派に過ごす姿も目に浮かびます。自信をもって頑張ってもらいたいと思います。応援しています。

年中組は、3月22日(金)に終業式を迎え、4月からは紫のバッジ、水色の帽子を身に付ける年長組です。あいさつ、話の聞き方、運動での体の動かし方、言葉で伝えること、ものづくりや絵での表現、自然や数量への興味・関心からの活動力など、この1年でたくさんの経験を通して、様々な場面で大きく成長した様子を見ることができました。とても嬉しいことです。元気で活潑なよさを生かし、友だちとの遊びを通して、来年度も更に成長していく姿が想像でき楽しみです。応援・支援していきます。

思い返せばあつという間の1年間だったと感じます。保護者の皆様には、今年度も園への温かいご協力とご理解をいただきまして、ありがとうございました。

それぞれの成長を認め励ましなが、子どもたちと一緒に一日一日を大切に、残りの日々も楽しくしっかりと過ごし、保護者の皆様とともに、子どもたちのより良い成長を支えてまいります。どうぞよろしくお願いたします。

#### 年間を通して年長組と年中組との交流もたくさんしました

##### 【2月は「豆まき会」で交流】

作った鬼のお面について、工夫したところなど紹介があったり、一緒に豆まきをしたりしました。

遠足で手をつなぎながら仲良く歩く様子。運動会や表現参観前のリハーサルを見合っ「すごいね」「がんばってね」と声を掛け合う様子、とても微笑ましく、見ているこちらもちがあたまります。そのような素敵な交流が、年間を通してたくさんできました。



今年度の思い出を大切に胸に刻み、進学・進級に向けての更なる意欲を高めていきたいです。